



La vue

Une bonne vue est indispensable, notamment pour interpréter les signes de communication au sein de la meute, mais aussi pour repérer les dangers et pour chasser.

Le loup possède une vue en « trois dimensions » qui lui permet d'analyser le mouvement, mais aussi la profondeur de champ, tel un appareil photo sophistiqué ! Cette vision binoculaire et périphérique est fort utile pour la chasse.

Sa capacité est aussi bonne au crépuscule qu'en plein jour. Le champ visuel atteint 250° (celui de l'homme, 180°). La pupille, de taille moyenne, est dotée de cellules capables de réfléchir une faible source lumineuse. Elle est supérieure à l'homme mais inférieure au chat (dont les yeux semblent « briller » dans la nuit).

Comme chez tout être vivant, l'œil est avant tout un regard, qui traduit les états d'âme et la personnalité. Ce moi profond se révèle admirablement pour qui sait observer : agressif, peureux, curieux, timide, joueur, arrogant.

Le regard d'un loup ne s'oublie jamais ! Cet or en fusion transperce, pénètre et juge. Il possède sur l'humain l'avantage de ne jamais se dérober. Cette franche inquisition comble les cœurs purs et dérange les hypocrites !

